



ramadan 1441

La crise sanitaire que traverse notre pays a placé beaucoup de familles musulmanes dans une extrême précarité, l'Association A.H.M.E.D et Le Groupement associatif du Sud Tunisien - GAST a immédiatement mobilisé ses ressources pour venir en aide aux plus fragiles d'entre nous dès le 13 mars. Avec le début du mois de ramadan, A.H.M.E.D et GAST font appel à la générosité de la communauté en vue de permettre à toutes et tous d'accomplir le jeûne de ce mois en toute sérénité. Avec vos dons, nous distribuerons des colis alimentaires durant tout ce mois à ceux qui en auront besoin.

PARTICIPEZ À LA CAGNOTTE :

<https://www.onparticipe.fr/c/dZIC23g>



Scannez-moi !

Cette cagnotte vous est proposée par :

Asfour